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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. 
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qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il 
faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du 
texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un 
supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bonsoir à tous. Bienvenue à cet appel de LACRALO pour la 

présentation des candidats. Aujourd’hui, nous sommes le 6 août et il est 

23h00 UTC.  

 Sur le canal espagnol, nous avons Sergio Salinas Porto, Augusto Ho, 

León Sanchez, Vanda Scartezini, Alberto Soto, Antonio Medina Gomez, 

León Felipe Sánchez Ambía et Lilian Ivette De Luque. Sur le canal 

français, nous avons Derisma Queslin et Sindy Obed. Nous avons reçu 

les excuses de Dev Anand Teelucksingh. 

 Et pour le personnel de l’ICANN, nous avons Silvia Vivanco, Heidi Ullrich 

et moi-même, Claudia Ruiz. Je vais m’occuper de cet appel. 

 Sur cet appel, en espagnol, nous avons les interprètes David et Claudia 

et en français, Jacques et Claire. 

 Avant de prendre la parole, je vous demanderais de donner votre nom 

de façon à ce que les interprètes vous identifient sur l’autre canal. 

 Sergio, vous avez la parole. 

 

SERGIO SALINAS PORTO : Merci beaucoup Claudia. 

 Bonjour à tous. C’est une réunion tout à fait spéciale parce que l’objectif 

de cette réunion est de nommer un candidat. Nous avons deux 

candidats d’Haïti et je pense que ce sera très intéressant de les écouter 

et d’en savoir un petit peu plus que ce qu’ils ont écrit dans leur CV.  
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 Je sais que certaines personnes ont eu des problèmes pour se connecter 

à cet appel. Je sais par exemple que Carlos Raúl n’a pas pu se connecter. 

Je sais qu’il a dû quitter la salle Zoom pour se reconnecter. Il est de 

nouveau avec nous. 

 Je vais donner la parole à Harold. Nous allons adopter notre ordre du 

jour et ensuite, je vais vous demander d’écouter nos candidats. Notre 

vice-président, Augusto Ho, avec le secrétaire élu, Kerry Kerr, vont 

s’occuper de modérer cet appel. 

 J’espère que vous êtes tous en bonne santé malgré cette situation de 

pandémie que nous traversons. 

 Je donne maintenant la parole à Harold Arcos. 

 

HAROLD ARCOS : Nous allons adopter l’ordre du jour et nous allons ensuite passer à cet 

appel de présentation des candidats. 

 Nous avons des candidats qui viennent de la région des Caraïbes et qui 

vont se présenter au point 4 de notre ordre du jour. Ils auront chacun 

10 minutes. Ensuite, il y aura une séance de questions et de réponses et 

tous les membres de LACRALO pourront envoyer leurs questions par 

écrit ou poser leurs questions. Ensuite, nous donnerons la parole à Silvia 

Vivanco. Ensuite, si certains parmi vous veulent ajouter quelque chose, 

vous devrez l’écrire dans le chat ou lever votre main dans la salle Zoom.  

 Je vois qu’il n’y a aucun commentaire, il n’y a pas de main levée, donc je 

considère que notre ordre du jour est adopté. 

 Je vais maintenant donner la parole à Augusto Ho, notre président. 
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AUGUSTO HO : Merci beaucoup. Je suis Augusto Ho. Je vous salue tous du Panama. Je 

suis vraiment heureux de participer à cette première réunion pour moi. 

Je vous souhaite à tous la bienvenue. 

 Nous allons aujourd’hui entendre deux candidats, Sindy Obed et 

Derisma Queslin, qui viennent tous deux d’Haïti. Chaque candidat aura 

10 minutes. Ils pourront se présenter, nous expliquer qui ils sont, à 

quelles associations ils appartiennent ou quelles associations ils 

représentent, qu’est-ce qu’ils font, quels sont leurs projets en tant que 

membres ALAC. Chacun aura 10 minutes pour se présenter. 

 Je propose que Sindy Obed soit le premier et ensuite que Derisma 

Queslin prenne la parole. Sindy, vous avez la parole. Sindy Obed pourra 

se présenter lorsqu’il prendra la parole. Il aura 10 minutes et il pourra 

nous parler de ses projets et son organisation. Allez-y Sindy, vous avez la 

parole. Sindy, est-ce que vous m’entendez ? Vous avez la parole, vous 

pouvez y aller.  

 

SINDY OBED : Vous ne me recevez pas, non ? 

 

AUGUSTO HO : Si, maintenant je vous entends. Vous pouvez y aller, allez-y. 

 

SINDY OBED : D’accord, merci. Merci monsieur le président. 
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 Chers membres de LACRALO et de l’ALAC, je suis Obed Sindy, président 

de l’Internet Society, chapitre d’Haïti. C’est un grand privilège pour moi 

d’être nommé ou d’être parmi ceux qui veulent faire partie de ce grand 

réseau de leaders de l’internet dans la région. C’est un honneur pour 

moi, d’abord. 

 Tout d’abord, je suis né en Haïti à Aquin dans une ville du sud d’Haïti. 

J’ai grandi dans une autre zone qu’on appelle Baradères, qui est une 

commune du département de Nippes. Je parle aussi encore d’Haïti. 

C’est cela. 

 Je suis vraiment heureux d’être parfois parmi des gens qui veulent un 

internet ouvert et un internet qui sert le plus grand nombre, réellement. 

Et je suis très impatient de servir cette communauté où les utilisateurs 

seront ou sont toujours au centre des discussions. 

 J’ai été sélectionné plusieurs fois comme ICANN Fellow et je suis 

membre du NPOC ICANN. Je suis aussi membre d’At-Large. Je vais 

maintenant parler de données géographiques et de moi. 

 Tout d’abord, en 2019, j’ai été parmi les 10 meilleurs jeunes d’Haïti et 

j’ai reçu ce prix par la Jeune chambre internationale du commerce. J’ai 

été l’un des responsables dans médias sociaux pour l’Université du 

peuple, University of the People. Je suis membre de Just Net Coalition. 

Je suis aussi ambassadeur d’ALISON autrefois. J’avais même été leader 

pour un programme de formation en ligne pour des jeunes en Haïti, un 

programme de tutorat. J’ai travaillé comme éditeur pour Haïti 

[Technos], un premier magazine sur la technologie en Haïti. J’ai été 

aussi Fellow Youth IGF of the Internet Society. J’ai cofondé Digital 

Grassroots, une initiative qui vise à renforcer la citoyenneté numérique 
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à travers le monde, surtout dans les zones marginalisées. Je suis 

maintenant président de l’Internet Society chapitre Haïti et expert 

modérateur en gouvernance de l’internet certifié par l’Internet Society. 

Depuis deux ans, je suis vraiment incontournable dans des conférences, 

notamment sur l’apprentissage numérique et sur la gouvernance de 

l’internet, cyberintimidation, des sujets très important pour la société 

en général. Grâce au soutien du conseil d'administration d’ISOC Haïti, 

du chapitre haïtien de l’Internet Society, nous avons pu organiser le 

premier forum sur la gouvernance de l’internet en Haïti, un forum qui a 

accueilli plus de 300 participants en septembre 2018. En 2019, nous 

avons même reçu plus de 400 participants, donc c’était un succès. Ce 

n’est pas le nombre de participants qui nous [inaudible] mais c’était 

surtout la qualité du débat et la qualité de l’intérêt et l’intérêt de la 

population pour les sujets clés relatifs à la gouvernance de l’internet. Et 

ce forum aussi avait beaucoup de partenaires locaux et internationaux 

qui nous ont soutenus. Jusqu’à présent, nous les remercions. J’ai été 

aussi mentor plusieurs fois pour [inaudible], donc j’ai formé des jeunes 

partout dans le monde entier. Aussi, avec l’Internet Society, j’ai été 

aussi formateur en 2018 afin d’aider des jeunes à se préparer avant 

d’assister au forum global sur la gouvernance de l’internet. 

 Pour mes compétences, j’ai été licencié en sciences de l’éducation. Je 

prépare une maîtrise en communication publique. J’ai beaucoup de 

certifications en apprentissage numérique, en technologie de 

l’information et de la communication pour l’éducation. J’ai aussi des 

compétences professionnelles en marketing de contenu et marketing 

sur les réseaux sociaux, puis engagement client d’IBM. Jusqu’à présent, 

je plaide pour un accès à internet pour tous en Haïti et une éducation à 
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la citoyenneté numérique en Haïti parce que je crois que la société ne 

sera jamais comme avant. Donc c’est cela. 

 Depuis ma présidence en Haïti du chapitre, on a pu réaliser beaucoup 

de projets sur l’internet des objets, sur les réseaux communautaires. Et 

nous avons supporté beaucoup d’initiatives pour les jeunes en Haïti. 

Pour le chapitre haïtien de l’Internet Society, je peux dire que c’est 

l’organisation œuvrant dans la gouvernance mondiale de l’internet. Elle 

a pour mission de promouvoir sur le territoire haïtien et au bénéfice de 

tous les conditions et les outils propices au développement d’une 

société de l’information et de la connaissance respectueuse de la 

culture et des valeurs haïtiennes. 

 [inaudible] a l’objectif de promouvoir l’accès et le service universel pour 

une plus grande égalité des chances dans l’utilisation des technologies 

de l’information et de la communication, favoriser le développement de 

l’économie numérique, promouvoir un cadre légal et un écosystème 

supportant le développement des infrastructures, promouvoir 

[inaudible], l’administration électronique, promouvoir l’aménagement 

numérique du territoire et le développement des infrastructures, 

favoriser l’éducation et la diffusion des connaissances nécessaires à une 

meilleure appropriation des TIC, assurer une veille technologique 

garantissant la vulgarisation des nouvelles idées et la protection de la 

culture et des valeurs haïtiennes facilitant le renforcement de la 

cohésion sociale dans le développement de la société de l’information 

et de la connaissance. 

 Afin d’atteindre ces objectifs, nous avons organisé des activités 

nationales et même mondiales se rapportant aux nouvelles 
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technologies de l’information. Nous avons déjà établi des partenariats 

dans tous les secteurs de la vie nationale ou toutes les parties prenantes 

concernées, TIC ou associations haïtiennes pour le développement des 

technologies. Le second forum sur la gouvernance de l’internet Haïti a 

organisé un partenariat avec le [CONATEL] qui est l’organe régulateur. 

On a déjà des associations du secteur privé qui nous a soutenu aussi, 

Haïti Data Network et d’autres institutions similaires. C’est pour la 

présentation de l’association. 

 Pour finir, je crois qu’Haïti et les utilisateurs de l’internet sont parfois 

représentés par des techniciens, mais je crois que, comme je l’avais dit 

dans mon expression d’intérêt, avec zéro compétence technique parce 

que je n’ai pas de compétences techniques pour dire que je peux 

dépanner un ordinateur, je suis un expert en sécurité du DNS... Non, je 

ne possède pas de compétences techniques, donc je suis un utilisateur 

qui veut défendre non seulement mes droits mais aussi les droits de 

tous les utilisateurs. Haïti doit bien se représenter dans la région, ce 

n’est pas seulement parce que nous avons une grande population, mais 

c’est pour assurer l’inclusion dans le futur dans les Caraïbes parce que 

normalement, Haïti parfois... 

 

AUGUSTO HO : Sindy, nous vous remercions pour votre participation. Merci beaucoup.  

 Maintenant, nous allons donner la parole à Derisma Queslin. Nous lui 

donnons la parole pour 10 minutes. C’est important de respecter votre 

temps de parole pour que les autres participants puissent vous poser 

des questions. Donc présentez-vous, dites-nous qu’est-ce qui est 
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important pour vous en tant que membre de l’ALAC. Derisma, vous avez 

10 minutes. Vous pouvez y aller, vous avez la parole. 

 

DERISMA QUESLIN : OK, merci.  

 Messieurs, mesdames, les représentants de l’ICANN, Internet 

Cooperation for assignment [inaudible]... 

 

INTERPRÈTE : Vous devez parler un petit peu plus fort s'il vous plaît, Derisma, dans le 

canal français, bien sûr. On vous écoute. 

 

DERISMA QUESLIN : Messieurs, mesdames, les représentants de l’Internet Cooperation pour 

assignment name number, les représentants de LACRALO, Amérique 

latine et les Caraïbes, organisation régionale At-Large, les représentants 

de l’ALAC At-Large [inaudible] community, les représentants des ALS et 

monsieur le président de l’Internet Society Haïti, bonsoir. Ce soir, je suis 

honoré de me présenter ainsi que l’Association Haïtienne des 

Internautes. 

 D’abord, je suis Derisma Queslin, Haïtien, né à Marmelade, 

département de l’Artibonite, licencié en théologie en 2019, licencié en 

sciences informatiques à l’École Supérieure d’Infotronique d’Haïti de 

2007 à 2011, diplômé comme technicien en informatique à Haïti Tec de 

2004 à 2006. Actuellement, étudiant en langue anglaise à l’University of 

North Florida, UNF, pour travailler comme technicien en informatique 

au ministère des Affaires sociales et du travail de 2007 à nos jours et 
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membre fondateur et secrétaire de l’Association Haïtienne des 

Internautes. 

 Messieurs, mesdames, je vais vous présenter l’Association Haïtienne des 

Internautes. L’Association Haïtienne des Internautes est une association 

à but non lucratif et non gouvernementale qui a pour but, 

premièrement, de former et d’informer à travers la nouvelle 

technologie, c'est-à-dire la technologie de l’information et de la 

communication ; deuxièmement, aider les jeunes à travers la nouvelle 

technologie à contribuer à l’évolution de l’internet en tant que 

plateforme ouverte et décentralisée d’innovation, de créativité et 

d’opportunités économiques ; aider les jeunes, les plus vulnérables en 

matière de nouvelles technologies, c'est-à-dire technologies de 

l’information et de la communication. En résumé, la mission de 

l’Association Haïtienne des Internautes est de regrouper et d’aider les 

internautes haïtiens de prendre partie sans contrepartie. 

 Messieurs, mesdames, au sein de l’Association Haïtienne des 

Internautes, nous travaillons pour avoir un groupe démocratique, uni, à 

opportunités égales non égoïste et que l’organisation doit être au profit 

de la société haïtienne. C’est pourquoi nous avons organisé des 

informations à travers le pays et mis en attendant deux annexes, l’une 

au Cap-Haïtien, l’autre aux Gonaïves au profit de la nouvelle 

technologie, c'est-à-dire pour former les jeunes dans ce domaine. 

 Messieurs, mesdames, membre de l’Association Haïtienne des 

Internautes est membre de LACRALO depuis 2015, légalement reconnu 

en Haïti depuis 2015 comme ALS, a participé à plusieurs réunions 

mensuelles dans notre région. Nous comprenons que ce n’était pas 
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activement, mais nous voulions être observateurs pour apprendre. J’ai 

été l’un des participants de ces réunions. C’est à partir des observations 

des membres du comité de l’Association Haïtienne des Internautes et 

de mes observations que je porte ma candidature comme membre de 

l’ALAC.  

 Synthétiquement, nous avons observé, à partir de notre observation, le 

processus de mise à jour de la réglementation et nous convenons que 

c’était un bon processus. Le changement de mode de fonctionnement 

de l’ALAC qui a remplacé de nombreux groupes de travail en un seul et a 

justement appelé cela consolidation des politiques, consolidation of 

policies. La nécessité pour notre région de participer à ce groupe est de 

permettre aux membres d’apporter des informations sur ce travail à nos 

réunions ou de les transmettre via notre liste de diffusion. La nécessité 

de parvenir à une participation active des membres de nos ALS. 

 Messieurs, mesdames, nous sommes 59 ALS et seulement 20 

participent aux réunions. Et la participation par courriels est encore plus 

faible. Je pense que si nous parvenons à accroître la participation active, 

nous améliorerons la politique de participation et nous pourrons avoir 

des membres dans le groupe de travail de l’ALAC et dans le reste des 

parties prenantes de l’ICANN. Le plan stratégique le prévoit, d’abord. Il 

faut commencer à y travailler. 

 Ma candidature en tant que membre de l’ALAC fait partie de mon 

apprentissage pour moi et de celle de l’Association Haïtienne des 

Internautes. J’ai parlé avec des membres précédents et ils ont dit que la 

première année consistait proactivement à comprendre la procédure et 

à réussir à prendre le rythme nécessaire de travail et de participation. Je 
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vais consacrer tous mes efforts et mon temps pour une participation 

plus active pour arriver à notre objectif, qui est le développement de 

notre région et à la mission principale de l’ALAC, soit d’agir en tant que 

défenseur des intérêts des internautes individuels. 

 Merci. 

 

AUGUSTO HO : Merci beaucoup, merci à tous les deux. 

 Je vais demander à tous ceux qui participent à cet appel et qui veulent 

poser une question de l’écrire dans le chat de façon à ce que Kerry 

puisse lire la question pour la poser aux candidats. Le candidat pourra 

ensuite répondre. Kerry, vous avez la parole. Kerry, on ne vous entend 

pas. Est-ce que vous pouvez lire les questions ? 

 

KERRY KERR : Oui. Je vais lire les questions. 

 Quelle est votre perspective de représentation puisque vous allez nous 

représenter au sein de l’ALAC ou de LACRALO ? Est-ce que vous pensez 

consulter la région sur les thèmes qui sont discutés à l’ALAC ? 

Troisièmement, est-ce que vous avez l’intention de travailler à l’ALAC 

sur vos propres opinions, vos propres avis ? Enfin, est-ce que vous avez 

une opinion sur la possibilité de travailler avec les groupes de travail de 

LACRALO ? 

 Si vous voulez, Sindy, vous avez la parole. Quelle est votre perspective 

de représentation puisque vous allez nous représenter à l’ALAC ? 

Deuxièmement, est-ce que vous avez l’intention de consulter la région 
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sur les thèmes qui sont discutés actuellement à l’ALAC ? Est-ce que vous 

avez l’intention de travailler à l’ALAC sur votre propre point de vue ou 

vos propres opinions ? Est-ce que vous avez une opinion sur le fait de 

travailler en commun avec les groupes de travail de LACRALO ? Sindy, 

vous avez la parole. 

 

SINDY OBED : D’accord. Merci beaucoup. Juste pour tester, est-ce que vous 

m’entendez ? 

 

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Oui, on vous entend très bien. Vous pouvez y aller. 

 

SINDY OBED : D’accord, merci beaucoup. 

 Pour la question qui concerne d’abord la perspective, ma perspective, 

c’est d’abord de permettre à ce que les Haïtiens, ma communauté, la 

grande communauté haïtienne qu’on a maintenant, on a une 

association qui a plus de 400 membres qui grandit de jour en jour, on 

est très actif dans le secteur des TIC en Haïti, c’est d’abord de permettre 

à ce que notre Haïti connaisse qu’il y a une communauté qui les 

représente dans la région, c’est mon premier plan. Ensuite, connaître ne 

suffit pas, donc c’est de les activer afin que nous ayons à l’avenir de 

nouveaux membres de l’ALAC At-Large dans la région qui veulent 

défendre les utilisateurs. Les utilisateurs sont nombreux, donc on doit 

les regrouper ensemble pour qu’ils créent une force majeure pour 

défendre leur communauté, pour orienter les politiques. C’est ma 
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seconde perspective. La dernière, c’est parmi les leaders régionaux qui 

vont m’inviter à me former encore mieux pour comprendre encore 

mieux comment agir dans le sens de l’ALAC et pour aider à faire briller 

l’ALAC dans la région. C’est ma réponse pour la première question. 

 Il y avait une autre question qui concerne surtout ma contribution. Est-

ce que je compte travailler avec l’ALAC At-Large ? Oui, je l’espère bien. 

Depuis 2017, je suis devenu membre actif du chapitre haïtien et je suis 

devenu président en 2018. Tout ce que j’avais dit, je l’ai fait. Les traces 

sont là. On a renforcé des campagnes pour notre organisme pour 

l’organisation globale, les preuves sont là. Nous voulons continuer à 

faire le même travail pour l’ALAC At-Large et permettre à ce que les 

sujets de l’ALAC soient discutés en Haïti et dans la région et aussi 

contribuer par mes propos, par mes opinions dans l’élaboration des 

politiques de l’ALAC At-Large.  

 Je ne sais pas si j’ai répondu à toutes les questions.  

 

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Oui, c’était très bien. 

 

SINDY OBED : Merci.  

 

DERISMA QUESLIN : Maintenant, c’est à mon tour ? Allô ? Maintenant, c’est à mon tour ? 

 

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Attendez une seconde, on va vous donner la parole.  
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VANDA SCARTEZINI : J’ai une question. Je l’ai écrite dans le chat de Zoom. Est-ce que vous 

pourriez la lire ? 

 

SERGIO SALINAS PORTO : Je crois qu’il faudrait répondre aux questions dans l’ordre. On devrait 

écouter les autres questions peut-être. 

 

VANDA SCARTEZINI : Merci. 

 

KERRY KERR : Nous venons d’entendre Sindy Obed. Nous devrions maintenant donner 

la parole à Derisma pour qu’il ait aussi la possibilité de donner son avis. 

Derisma, allez-y, vous avez la parole. 

 

DERISMA QUESLIN : Merci.  

 Ma perspective, c’est de travailler avec toutes les ALS, c'est-à-dire 

toutes les associations au sein de la région, avec tous les représentants 

afin de promulguer la politique de LACRALO au sein de la région, de se 

mettre ensemble pour apporter plus d’éléments afin d’avoir une région 

plus développée afin que tous les pays de la région connaissent la 

politique de LACRALO. Je pense que LACRALO ICANN sera mieux 

représenté au sein de la région. 
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 Deuxièmement, comme représentant d’une association qui est 

l’Association Haïtienne des Internautes, je ne suis pas un [inaudible], je 

ne vais pas travailler seul. Je vais mettre ensemble avec tous les 

membres de l’Association ou si c’est possible avec tous les membres de 

LACRALO pour apporter ma contribution à notre région, pour apporter 

ma contribution au développement de la région. 

 Je suis membre de l’ALAC mais avant tout, je suis membre de LACRALO, 

c'est-à-dire pour apporter la contribution, je vais consulter d’abord les 

membres de LACRALO, après aller ensuite à l’ALAC pour apporter ma 

contribution. Je ne vais pas travailler seul, je ne vais pas travailler au 

sein de l’ALAC pour apporter ma contribution. Mais je vais apporter la 

contribution comme membre de LACRALO. 

 Merci. 

 

CLAUDIA RUIZ : Je crois que l’interprète a des problèmes de son. Silvia, est-ce que vous 

pourriez lire la prochaine question ? 

 

SILVIA VIVANCO : Est-ce que nous pouvons continuer s'il vous plaît ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Nos interprètes de français à l’anglais ont des problèmes. Est-ce que le 

candidat nous entend bien ? 

 

DERISMA QUESLIN : Oui. 
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INTERPRÈTE : Très bien. Une seconde, je crois qu’il y a un petit problème technique. 

 

SILVIA VIVANCO : Est-ce que vous pouvez nous donner une seconde pour qu’on organise 

ce problème technique ? 

 

KERRY KERR : Si le problème est un problème d’interprétation, nous pouvons déjà 

poser la question aux candidats de façon à ce qu’ils puissent y répondre. 

Nous allons poser la prochaine question. 

 

CLAUDIA RUIZ : Allez-y, Kerry. 

 

KERRY KERR : OK. Avant de continuer, je voudrais dire que Carlo Raúl a envoyé ses 

salutations aux membres de LACRALO et il dit qu’il suit ces élections et 

qu’il espère que ces deux candidats participeront activement aussi aux 

activités de LACRALO. 

 La prochaine question. Sindy et Derisma, écoutez la question. Que 

considérez-vous comme les principaux thèmes importants à LACRALO 

qui seraient les priorités dans le futur ? Que considérez-vous comme 

thèmes prioritaires à LACRALO ?  

 Ensuite, une autre question. Sindy, comme candidat, comment est-ce 

que vous allez partager votre temps entre le NPOC et LACRALO pour 
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avoir une représentativité efficace et efficience au sein de l’ALAC pour 

nous tous ? C’est une question destinée à Sindy : comment est-ce que 

vous allez partager votre temps entre le NPOC et LACRALO pour 

représenter efficacement notre communauté au sein de l’ALAC ?  

 J’espère que vous avez bien compris les questions. Première question, 

les deux candidats peuvent y répondre. Peut-être que Sindy, vous 

pouvez commencer et ensuite, Derisma répondra à son tour. Puis la 

deuxième question était destinée seulement à Sindy. Sindy, vous 

commencez, Derisma après et ensuite, Sindy, vous répondez à la 

deuxième question. 

 

SINDY OBED : D’accord, merci. Vous m’entendez ? 

 

INTERPRÈTE : Oui, on vous entend très bien, vous pouvez y aller.  

 

SINDY OBED : Merci beaucoup pour ces deux questions. Ce sont deux questions 

vraiment intéressantes et claires pour un candidat, donc c’est bien. 

 La première question qui concerne nous deux, cette première question, 

c’est vrai que moi, ma priorité du fait que je veux être parmi ceux qui 

défendent les utilisateurs, parfois, on voit qu’à travers le monde, les 

utilisateurs qui sont parfois prioritaires, qui sont parfois des clients, qui 

sont vraiment importants mais qui sont parfois négligés dans les 

décisions stratégiques et politiques. Généralement, ma priorité, en fait 

les sujets où ma priorité [s’immisce] dans la lignée de la vision-même 
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d’At-Large à ICANN qui consiste à protéger et à renforcer s’il le faut les 

capacités des utilisateurs de l’internet [inaudible] aussi à participer à 

des plaidoyers importants, parce que c’est cela, notre combat. Ce n’est 

pas mon combat, c’est notre combat à tous.  

 Après, je crois que parfois, les organisations comme ICANN At-Large, 

l’Internet Society et d’autres organisations ont parfois dans leur agenda 

annuel les sujets qu’elles veulent donner priorité. Cela dépend parfois 

des organisations et de leur agenda annuel ou biannuel. C’est ma 

priorité, c’est surtout les utilisateurs au départ. Je suis un utilisateur, je 

veux rester un utilisateur qui aide les autres utilisateurs. C’est mon sujet 

un peu large. Je réponds un peu large. Mais l’essentiel, on va 

développer d’autres sujets clés à l’intérieur même de l’intérêt qui 

dépend de la vision annuelle ou biannuelle de l’Association. 

 Pour la question qui me concerne, comment je vais faire pour être 

disponible pour le NPOC et l’At-Large ALAC en même temps, parfois, le 

NPOC donne la possibilité parfois d’écouter les enregistrements si vous 

n’êtes pas disponible pour un moment, vous pouvez jouer les 

enregistrements, ce qui sera vraiment utile. Si je suis au sein de ICANN 

At-Large l’ALAC, je dois respecter mes engagements et je sais que je 

dois aussi respecter le NPOC, pour les autres institutions aussi, comme 

l’association dont je suis président en Haïti et d’autres institutions dans 

lesquelles je m’implique. Donc je sais qu’il est vraiment important de 

donner du temps à toutes les institutions. Je sais que les 

enregistrements des séances parfois peuvent vraiment aider si je ne suis 

pas présent ou si j’étais dans une réunion d’ICANN At-Large. 

 Merci. 
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KERRY KERR : Derisma, vous pouvez y aller, vous pouvez prendre la parole. C’est à 

vous. 

 

DERISMA QUESLIN : OK, merci. 

 Pour la première question, le thème prioritaire de LACRALO, la 

participation active de toutes les ALS pour le développement de la 

région et d’agir en tant que défenseur des intérêts de internautes 

individuels.  

 Merci. 

 

KERRY KERR : Merci beaucoup Derisma.  

 Sindy, il y a une autre question qui était destinée à Sindy. Je ne sais pas 

si vous voulez que je la relise pour une question de temps ? 

 

DERISMA QUESLIN : Sindy y a déjà répondu. La question, elle me concerne aussi. Je ne sais 

pas si elle me concerne. Si elle me concerne, comment je vais consacrer 

mon temps, pour moi, nous travaillons en équipe. Même si je ne suis 

pas au sein de l’Association Haïtienne des Internautes, nous avons un 

outil extrêmement important. Cet outil, c’est la nouvelle technologie. À 

partir de la nouvelle technologie, je peux participer activement à 

l’Association Haïtienne des Internautes et celle de l’ALAC. Je crois que 

c’est tout. 
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 Merci. 

 

SINDY OBED : Allô ? 

 

INTERPRÈTE : Une seconde. On attend... Voilà. 

 

KERRY KERR : Merci beaucoup Sindy et Derisma pour votre intervention. 

 Il n’y a plus d’autres questions dans le chat. Par conséquent, je pense 

que le point 5 de l’ordre du jour vient d’être terminé. Et je donne la 

parole à Sergio peut-être. Sergio, est-ce que vous voulez continuer ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Vanda a levé la main. Est-ce que nous pouvons lui donner la parole ? 

 

VANDA SCARTEZINI : Merci beaucoup. Sindy a répondu à la question que j’avais posée, donc 

je le remercie. Merci. 

 

AUGUSTO HO : Merci, merci aux deux candidats, merci à Sindy et à Derisma. Merci 

beaucoup pour vos explications, ce qui nous a permis de mieux vous 

connaître et de mieux connaître les organisations au sein desquelles 

vous travaillez. Nous voyons que vous avez l’intention de travailler en 

équipe et c’est une bonne chose. 
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 Je vais maintenant donner la parole à Silvia Vivanco qui vous nous 

expliquer un petit peu comment on va continuer. 

 

SILVIA VIVANCO : Merci beaucoup. Je remercie aussi le personnel de l’ICANN, je remercie 

les deux candidats pour leur présentation. Et la prochaine étape pour 

les membres de l’ALAC 2020, le lundi 10 août, nous allons organiser des 

élections virtuelles. Chaque ALS va recevoir la liste de candidats et entre 

le 10 août et le vendredi, vous aurez le temps, nous vous demandons de 

vérifier votre courriel et de voter. Ensuite, on annoncera le résultat. Cela 

sera fait le lundi 17 août. Cette personne commencera après la 

prochaine réunion de l’ICANN qui aura lieu en octobre 2020, donc le 

nouveau candidat commencera après le mois d’octobre 2020. 

 J’ai terminé. Je vais maintenant donner la parole à Augusto Ho. Je crois 

qu’Alberto Soto aussi voudrait parler. 

 

AUGUSTO HO : Merci beaucoup Silvia.  

 Je crois que je vais directement donner la parole à Alberto. Alberto, 

allez-y. 

 

CLAUDIA RUIZ : Alberto, votre ligne est en muet. On ne vous entend pas. Alberto, est-ce 

que vous nous entendez maintenant ? Hélas Alberto, nous ne vous 

entendons pas. Il y a un problème de son. Augusto, est-ce que vous 

pourriez prendre la parole s'il vous plaît ? 
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AUGUSTO HO : Nous ne pouvons pas entendre Alberto, un petit problème de son. Nous 

ne pouvons pas savoir ce qu’il voulait dire. 

 Nous avons terminé notre réunion. Je ne sais pas si quelqu'un d’autre 

veut prendre la parole. Sinon, nous allons conclure cette réunion. Il est 

7h07 dans ma ville à Panama City. Je voudrais remercier tout le monde, 

notamment les candidats qui se sont présentés et qui ont pris la parole. 

Et je remercie tous les participants à notre réunion. Merci beaucoup, au 

revoir. 

 

HAROLD ARCOS : Merci, merci à tous. 

 

CLAUDIA RUIZ : Bonsoir et bonne soirée à tous et bonne journée pour ceux qui 

commencent la journée. Merci. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


